

SPD Gartenstadt ehrte Jubilare



Langjährige Mitglieder der SPD Gartenstadt zusammen mit Stadtrat Joachim Horner, dem Fraktionsvorsitzenden im Gemeinderat Stefan Fulst-Blei, MdB Lothar Mark, dem Ortsvereinsvorsitzenden Roland Weiß und seiner Stellvertreterin Gudrun Müller

Voll Selbstbewußtsein pflegt die SPD Gartenstadt Parteitradition. So waren im Bürgerhaus Gartenstadt zur Jubilarerhrung die Tische nicht nur in flammendem Rot dekoriert, sang Roswitha Hennze, willig begleitet von den Genossen, Freiheitslieder - auch an den Wänden prangten programmatische alte Plakate, etwa zum Frauenwahlrecht oder mit dem Bild von Carlo Schmid. Da paßte die Rede von MdB

Lothar Mark genau ins Bild. Soziale Errungenschaften dürfe man nicht leichtfertig aufgeben, sprach er seinen Zuhörern aus dem Herzen. Für die vielfältigen Probleme im Land gelte es rasch Lösungen zu finden. Den Kindern und Enkeln dürfe diese Generation keine Hypothek hinterlassen. Solidarisch im Innern, aber auch friedlich - solidarisch mit der Welt solle Deutschland sein.